

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur dipanjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, serta hidayah-Nya sampai saat ini, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Peningkatan Keterampilan Menyimak Intensif Siswa Kelas IV dengan Media Audiovisual Edukatif di SDN Cijengkol 01 Setu Kabupaten Bekasi”.

Dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam pembuatan skripsi ini, terutama kepada bapak Drs. Juhana Sakmal, M.Pd selaku pembimbing materi yang telah banyak membimbing dan memberikan arahan. Terima kasih juga kepada ibu Dra. Marwati Mansyur, M.Pd selaku pembimbing metodologi yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini.

Selanjutnya saya juga berterima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Ketua Program Pendidikan PGSD, Bapak Aan Sophan Sopyan S.Pd selaku Kepala SDN Cijengkol 01 yang memberikan dukungan dan izin penelitian, serta ibu Samih S.Pd.I sebagai observer dan juga guru-guru SDN Cijengkol 01 yang telah membantu memberikan semangat dan motivasi dalam pelaksanaan penelitian.

Penulisan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan tanpa doa dan dukungan dari orang tua tercinta. Semangat dan kebaikan hati yang juga diberikan oleh keluarga besar yang telah ikut berpartisipasi dalam mendukung peneliti. Terima kasih yang tidak terungkap kepada rekan-rekan seperjuangan yang telah memberikan kontribusi sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Terima kasih kepada keluarga besar SDN Cijengkol 01 Setu Kabupaten Bekasi atas waktu, tempat, dan kesempatan berharga bagi peneliti dalam menemukan inspirasi dan motivasi.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyajian skripsi ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, segala bentuk kritik dan saran yang membangun akan diterima dengan tangan terbuka. Pada akhirnya peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membaca pada umumnya, dan bagi guru sebagai pendidik dan rekan mahasiswa dalam rangka meningkatkan dan pembelajaran di sekolah dasar pada khususnya.

Jakarta, Januari 2016

Eva Syarifah